
 

個 人 質 問 議会事務局 

処 理 欄 

令和５年５月１８日  １２時４８分 受付 

質 問 順 位  第 １０ 番 

武豊町議会議長 青木 信哉 殿 

武豊町議会議員 石川 喜次 

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 
令和５年第２回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います) 

１.町民通報シス

テムの導入につ

いて 

 

【趣旨説明】 

現在、町民が、道路の舗装や側溝、カーブミラーの破損個所、不法投棄、公

園の遊具や施設が破損しているといった街の問題や危険個所を見つけたとし

ても、それを行政に伝えるためには、主に電話もしくは直接役場の窓口に行く

ことが必要となる。 

人によっては、行政への通報を敷居が高いと考えていたり、手間が面倒と

思われていたりする。また、休日や夜間など役場が閉庁時のために諦めてしま

っていることが多々あると考える。 

行政側としても、電話などの通報の場合では、該当箇所や状況の把握にあ

る程度の手間がかかり、職員の時間をどうしてもとられてしまう。場合によっ

ては、通報された内容を正確に把握できないこともあると思う。 

そこで、近年各地の自治体で導入が進んできたのが、通報システムというも

のである。この通報システムについて、どのようにお考えか、以下質問します。 

【質問事項】 

① 令和 4 年度の通報件数と通報方法はどのようになっているか。（建設部

所管課） 

② 町職員などによるパトロールの方法及び頻度はどのようになっているか。  

③ 公共施設の損傷などが要因となる事故の件数と内容はどのようになって

いるか。（過去５年間） 

④ 今後この通報システムを導入することについてのお考えは。 

２.町道草刈り等

支援事業の実施

について 

 

【趣旨説明】 

町道を始めとする公共施設の草刈りは、主に建設業者等に委託し行ってい

るが、これらの施設の維持管理に要する経費も増大する中、維持管理予算の

確保は非常に厳しい状況となっている。 

そこで、ボランティア活動や住民活動などの高まりの中、本町においても、

地域住民の参加による公共施設の維持管理の推進、維持管理費の低減のた

め、この支援事業の実施を検討する必要を感じる。これら現状や課題等を踏

まえ、以下質問します。 

【質問事項】 

① 令和４年度実施した道路の草刈りの路線数、延長、回数、総費用はどのよ

うになっているか。 

② 草刈り業務の委託先はどのようになっているか。 

③ 支援事業の実施についての課題は何が考えられるか。 

3.名鉄富貴駅周

辺の整備につい

て 

 

【趣旨説明】 

名鉄富貴駅周辺整備計画は、第６次武豊町総合計画や都市計画マスター

プランで、車両と歩行者の交錯や、送迎車両の道路への滞留を防ぐことが課

題となっている。地域拠点としてふさわしい駅の利便性の向上を図るため、

駅前広場を含む駅周辺の整備を進めるとし、今年度、富貴駅周辺整備の予算
が計上されている。そこで、以下質問します。 



【質問事項】 

① 全体の計画概要、実施済及び残事業内容はどのようになっているか。 

② 今後の事業の進め方は、どのように考えるか。 

③ 踏切拡幅の進捗状況及び今後の予定はどのようになっているか。 

 


